

PRESENTACIÓN

miércoles, 17 de septiembre de 2008.

Atrapados por los libros

Presentado el nuevo libro del taller de escritura Alfa,"Contacto"

POR TXEMA SORIA

La coordinadora del taller de escritura creativa Alfa, la filóloga Ana Belén Alonso, fue la encargada de presentar el nuevo libro, "Contacto. De la piedra a la pluma", realizado con los diferentes relatos que en el curso pasado escribieron los alumnos que acudieron -muchos de ellos repiten en este curso- hasta su sede de la calle Bailén. En la Casa del Libro, Alameda Urquijo, se reunieron medio centenar de personas atrapadas por los libros, por la literatura, por la tela de araña que son las frases de una historia apasionante.

El radiofónico Juanma Jubera, Marta Pérez, Edurne García Argote y Lourdes Aretxaga fueron los encargados, con su palabra, de dar vida a los escritos del libro. Joaquín Ponte, integrante del grupo "A la luz de las velas", presentó al público asistente su versión sobre tres de los cuentos del volumen.

Entre los asistentes se encontraban algunos de los participantes en la elaboración del libro, escritores en ciernes como Mari Cruz Alonso, Itziar Artetxe, Asier Chueca, la jovencísima Itziar Domingo, Lola Fernández-Anta, José Iriondo, Iziar Marquiegui, José Luis Rodríguez, Roberto Sánchez, Fernando Urien y María Luisa Vivas. A ellos no les importa ser profesionales de la literatura. Lo que quieren es ir, como hacen cada semana, a la sede del taller, reunirse durante un par de horas con otros apasionados lectores, aspirantes a escritores, hablar de novelas antiguas y actuales y escribir para comprender mejor como se elabora una narración, como se desarrollan unos personajes. La consecuencia de todo ello, cada año, es un libro que se hacen como un regalo.

Entre quienes acudieron al acto estaban Nicolás Pérez, Isabel Román, Begoña Goienetxe, que lucía una chaqueta con llamativos colores y bonitos dibujos, Marisol Aranguren, Ana Azkoitia, que tras su periplo por Grecia es tan ateniense como bilbaína, Víctor Arrizabalaga, Manu Martín Echevarría, que fotografíó a casi todos los asistentes al acto, Carmen Sola, Manu de Diego, Inés Goñi, Susana Motila, Begoña Alonso, que estuvo en la presentación del libro aunque aún no es integrante del taller de escritura, Alicia Izquierdo, Alicia Alonso, Julián García, Noemi Kurlat, Aitor García, Maite Hernández, Koldo Charramendieta, Paloma Petschen, Javier Yarza, José Ángel Artetxe, Itziar Garmendia, Juan Miguel Fernández Merino, Mari Luz Isasi

"Coca", Pedro Ibarra, Mercedes Calvo y Arantza Garatxena. Mientras se celebraba el acto entró en la librería Ramiro Pinilla, uno de los grandes escritores en lengua castellana. Toda una suerte para los aspirantes a literatos.











